

ABSTRAK

Nurhikmah. 105271105718. 2022. Efektivitas Pembinaan Tahfidz Al-Qur'an Dalam Memperkuat Karakter Santri Di Pesantren Ahlu Shuffah Muhammadiyah Bantaeng Kelurahan Karatuang Kecamatan Bantaeng. Dibimbing oleh Dr. Dahlan Lama Bawa dan Dr. Meisil Basir Wulur.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang dimana merupakan penelitian lapangan, serta metode pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Penelitian ini dilaksanakan di kota Bantaeng. Adapun permasalahan yang diangkat adalah (1). bagaimana Pembinaan Tahfidz Al-Qur'an dalam memperkuat karakter santri di Pesantren Ahlu Shuffah Muhammadiyah Bantaeng kelurahan Karatuang kecamatan Bantaeng? (2) bagaimana efektivitas Pembinaan Tahfidz Al-Qur'an dalam memperkuat karakter santri di Pesantren Ahlu Shuffah Muhammadiyah Bantaeng kelurahan Karatuang kecamatan Bantaeng? (3) apa yang menjadi faktor pendukung dan penghambat Tahfidz Al-Qur'an dalam memperkuat karakter santri di pesantren Ahlu Shuffah Muhammadiyah Bantaeng kelurahan Karatuang kecamatan Bantaeng?.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Pembentukan karakter tahfidz Al-Qur'an di Pesantren Ahlu Shuffah Muhammadiyah Bantaeng dilakukan dengan cara pembiasaan karakter setiap harinya serta mengikat mereka dengan aturan-aturan yang akan membentuk karakter santri tersebut dan sampai saat ini para santri tahfidz mulai menunjukkan peningkatan karakter mereka salah satunya adalah mereka selalu menjaga amanah ketika dipercayakan sesuatu hal. Keefektivan Tahfidz Al-Qur'an sampai saat ini dalam pembentukan karakter santri masih kurang efektif karena ada banyak faktor yang mempengaruhi salah satunya adalah kurangnya Pembina untuk mengawasi dan mengajarkan pembentukan karakter tersebut. Ada faktor pendukung dan penghambat dalam pembentukan karakter yaitu faktor pendukung Dari segi keilmuan/pendidikan Pembina, sarana dan prasarana, Pembinaan yang konsisten dan adanya kesadaran dari para santri, Adanya motivasi dari Pembina dan dari santri itu sendiri, dan dukungan dari orang tua. Faktor Penghambat Adanya rasa malas, banyak bermain, Minimnya Al-Qur'an terjemahan, kurangnya dukungan dari kedua orang tua, dan yang terakhir masalah pendanaan.

Kata Kunci: Efektiv, karakter, Pondok Tahfidz